





# Montageanleitung Mounting instructions


 **BRUUDT Navihalter Honda XL750 Transalp ab 2023**

 **BRUUDT Satnav bracket for Honda XL750Transalp year 2023 and later models**



  
Noch einmal vielen Dank, dass Sie sich für unsere Produkte entschieden haben!  
Bevor Sie mit der Montage der Teile beginnen, möchte die Firma BRUUDT darauf hinweisen, dass der Anwender selbst für falsche Installation oder unsachgemäßen Gebrauch der Bauteile verantwortlich ist und haftbar gemacht werden kann. Wir empfehlen daher, die Montage von qualifiziertem Fachpersonal durchführen zu lassen.

  
Before Proceeding with the assembling of the product, Firma BRUUDT specifies that the user is liable for any incorrect installation of the product or its improper use.  
We recommend the installation of the parts to qualified personnel


 Schritt 1:

Der Lochabstand der Schrauben an der Lenkerklemme beträgt 100 mm. Aufgrund der Art und Weise, wie der Lenker montiert ist, könnte es so aussehen, als ob die Navi-Halterung nicht passt. Daher ist es wichtig, 2 Schrauben von der Lenkerklemme zu entfernen und die anderen 2 zu lösen.

 Step 1:

The center-to-center distance of the bolts on the handlebar clamp is 100mm. However, due to the way the handlebar is mounted, it may appear that the navigation holder does not fit. Therefore, it is important to remove 2 bolts from the handlebar clamp and loosen the other 2



 Schritt 3:

Montieren Sie die Halterung mit den mitgelieferten M8-Schrauben und ziehen Sie alle Schrauben wieder gemäß dem vorgeschriebenen Anzugsdrehmoment fest.

 Step 3:

Mount the holder with the supplied M8 bolts and tighten all bolts to the prescribed torque.



Fertig!  
Done!

🇩🇪 Bei fragen stehen wir immer zu Verfügung: [Info@bruudt.de](mailto:Info@bruudt.de) oder rufen sie uns einfach an.  
Tel.:05944 599 406

🇬🇧 If you have any questions don't hesitate to contact us. [Info@bruudt.de](mailto:Info@bruudt.de) or give us a call on  
00495 944 599 406

